

Vu à Crans-Montana



↑

Le **Chemin des Lanternes** est devenu une tradition hivernale emblématique de Crans-Montana! Cet hiver, ce tracé magique a émerveillé les cœurs de 54'000 personnes notamment grâce aux œuvres lumineuses que les visiteurs ont pu découvrir. Des enfants ont déposé plus de 1700 messages pour la fée Bella Lui...

The **Chemin des Lanternes** has become an emblematic winter tradition in Crans-Montana! This winter, this magical route was an enchantment for 54,000 people, due in particular to the luminous works of art that visitors were able to discover. Children left more than 1,700 messages for the fairy Bella Lui...



Deux ans après son frère Renaud, **Gautier Capuçon** a rendu inoubliable la 11^e édition du traditionnel **Concert de Gala de Nouvel An**. Avec l'orchestre des Cameristi della Scala de Milan, sous la direction de Gábor Takács-Nagy

←

Two years after his brother Renaud, **Gautier Capuçon** made the 11th edition of the traditional **New Year's Gala Concert** an unforgettable occasion. With the orchestra of the Cameristi della Scala di Milano, conducted by Gábor Takács-Nagy

Le **Vision Art Festival** souffle ses 10 bougies cet été ! Une ode à la nature. Entre le 1^{er} et le 14 juillet des artistes auront peint des murs à différents endroits de Crans-Montana. Le concept d'origine est qu'ils se fondent dans la nature prestigieuse que la région nous donne à voir. En dix ans, plus de 160 fresques auront été réalisées sur 50 kilomètres carrés par plus de 100 artistes. Ces œuvres sont à découvrir dans un contexte de musée à ciel ouvert, entre 1200 et 2600 mètres d'altitude ! Dans le cadre de ce festival et en ode à la nature, une exposition collective est à découvrir à l'hôtel Crans Ambassador jusqu'au 10 septembre prochain.



The **Vision Art Festival** is celebrating its 10th anniversary this summer! An ode to nature.

Between 1 and 14 July, artists will have painted walls in different parts of Crans-Montana. The original concept was to blend in with the region's prestigious natural surroundings. In ten years, more than 160 frescoes will have been painted over 50 square kilometres by more than 100 artists. These works can be discovered in an open-air museum setting, at altitudes of between 1200 and 2600 metres! As part of the festival and as an ode to nature, a group exhibition will be on show at the Crans Ambassador Hotel until 10 September.